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强生召回近10万盒隐形眼镜

使用后眼睛感到异常疼痛
据新华社电 美国强生公司 23日证实，

其子公司强生视力健公司当天宣布召回大
约 10 万盒名为“1 Day Acuvue TruEye”
的一日更换型隐形眼镜。

强生说，被召回的产品由该公司位于爱
尔兰的一家工厂生产，大部分销往日本，少
量销往韩国、新加坡、新西兰、中国香港以及
部分欧洲国家。

强生说，该公司曾接到少量日本消费者
投诉称，使用这款产品后眼睛感到异常疼
痛，不过尚未接到有消费者因此而视力受损
的报告。

强生视力健在中国的子公司——强生
视力健商贸（上海）有限公司北京时间 24日
上午发表声明说，被召回产品在中国内地既
没有上市也没有销售。

□晚报首席记者 郭韬略 实习生 王安琪

本报讯“黄河欢歌迎嘉宾，嵩山起舞会亲
朋”。昨晚，第十八届中日韩青少年运动会开
幕式在河南电视台 8 号演播厅拉开帷幕。中
华全国体育总会副主席、国家体育总局局长助
理、第十八届中日韩青少年运动会组委会主任
晓敏，省委常委、宣传部长、副省长孔玉芳，省
委常委、市委书记连维良，国家体育总局青少
年体育司司长、第十八届中日韩青少年运动会
组委会执行主任、中国代表团团长郭建军，日
本代表团团长尾崎宏，韩国代表团团长金福
炫，省政府副秘书长李建庄，省体育局局长韩时
英，省体育局党组书记彭德胜，省委宣传部副部
长、省广电局局长赵景春，市委副书记、市长、第
十八届中日韩青少年运动会组委会主任赵建
才，市人大常委会主任白红战，市政协主席李秀
奇，以及国家体育总局有关部门、河南省和郑州
市及有关部门的领导，中日韩三国代表团、调研
团的官员和运动员，各项目竞委会官员和裁判
长，山东潍坊市观摩团的嘉宾出席开幕式。

20时许，开幕式正式开始。
赵建才在致辞中说：“值此第十八届中日

韩青少年运动会开幕之际，我谨代表中共郑州
市委、郑州市人民政府和 760 万郑州人民，向
莅临盛会的各位领导、各位来宾，向中日韩三
国的运动员、教练员、裁判员，表示热烈的欢
迎！在这几天里，来自中日韩三国的青少年
运动员，将在一个公平竞争的环境里，去展现
精湛技艺，迸发参与激情，享受比赛乐趣，建
立深厚友谊。我们热切期盼并坚信，在中日
韩三国体育部门和各方面的共同努力下，本
届运动会一定会成为体育文化的盛会，成为
三国青少年的节日，成为共享欢乐的舞台。”

晓敏在致开幕词中表示，中日韩青少年运
动会自创办以来，以“友谊、进步、未来”为宗

旨，已经成为集体育竞赛、文化交流和形象展
示等多种功能于一体的重要平台，为推动三国
体育、文化的发展繁荣发挥了积极、重要的作
用。我相信，全体运动员、教练员一定会珍惜
这次相互交流的机会，遵循“更快、更高、更强”
的奥林匹克精神和“公开、公正、公平”的竞赛
原则，尽情享受体育所带来的快乐，在竞技与
拼搏中提升运动水平，在团结与交流中升华相
互间的友谊，为中日韩青少年运动会谱写新篇
章，创造新辉煌！

“希望三国选手在比赛的同时，能够尽情
领略郑州市的风情风光，加深对中国历史文化
的了解，共同度过这段美好的时光。希望通过
三国努力，使中日韩青少年运动会成为增进三
国广大青少年相互交流、增进友谊的桥梁。衷
心祝愿三国选手通过本次盛会的交流，进一步
加深了解，切磋技艺，为培养体育后备人才，提

高亚洲地区竞技运动水平做出积极的贡献。”
中国体育代表团团长郭建军在致辞中说。

尾崎宏在致辞中表示：“中、日、韩青少年
运动会的目的是为了使三国的青少年，通过体
育这项世界共同的文化进行交流，增进相互了
解，并提高竞技水平，对构筑三个国家的紧密
关系也将起到巨大作用。”

金福炫在致辞中说：“本届运动会在中国
八大古都之一、拥有悠久历史、举世闻名的少
林寺所在地郑州市举行，对参加本届大会的运
动员充分了解和体验中国的历史文化，促进共
同发展是一个很好的机会。”

孔玉芳宣布：第十八届中日韩青少年运动
会开幕。

开幕式结束后，《大河秀典》用强烈的视觉
艺术效果，为到场嘉宾展现了博大精深的中国
文化内涵。

黄河欢歌迎嘉宾 嵩山起舞会亲朋

中日韩青运会郑州开幕

□晚报首席记者 周旷达

本报讯 昨天上午，市委、市政府召开专
题会议，听取省十项民生工程、市十大实事进
展情况汇报，听取我市教育工作和蔬菜类农
产品销售情况汇报，协调解决民生工程推进
中存在的困难和问题。

市领导连维良、赵建才、白红战、胡荃、孙
金献、刘东，市长助理、市政府秘书长张学军
出席会议。

今年，省十项民生工程 66 项任务中涉及
我市的有 64 项，截至 7 月底，64 项任务已全
部启动，其中 15 项已提前完成或超额完成。
我市十大实事共涵盖 68 项任务，截至 7 月
底，我市列入财政计划资金 41.84亿元，68项
任务已全部启动，其中粮食直补、农资综合

直补、“万村千乡市场”工程、提高企业退休
人员基本养老金、新农合门诊统筹、新建 132
座村镇垃圾中转站、提高廉租房补助标准等
几项任务已提前完成或超额完成原定目标；
夏粮收购、落实计划生育奖励扶助政策、城
镇新增就业再就业、城镇居民基本医疗保险
扩面、市区中小学现代远程教育“班班通”工
程等 14 项任务基本完成，剩余 48 项任务正
在加快推进。

市领导指出，省十项民生工程和市十大
实事是省委、省政府和市委、市政府改善民
生的重要载体和具体体现。各级各部门要
进一步加大财政投入，加快工作进度，注重
工作实效，确保按计划、高质量完成全年民
生工程。同时，要广泛征求社会各界的意
见，谋划好 2011年要办理的十大民生实事。

市领导指出，要认真贯彻落实全国教育
工作会议精神，加快制定我市“十二五”教育
工作规划纲要。2011 年要把加快教育事业
发展作为民生实事的重中之重，进一步优化
教育结构、均衡教育资源，进一步巩固基础教
育、强化职业教育、提升高等教育。要进一步
探索加强学前教育的新路子，实施优质教育
资源倍增工程，加强中小学校建设和教师队
伍建设，不断满足群众对优质教育资源的需
求。

市领导要求，要按照“多种、畅通、价廉、
就近”的原则，努力做好蔬菜类农产品的生
产和供应，加大财政补贴力度，加强农贸市场
和社区便利店建设，畅通蔬菜运输渠道，降低
流通环节成本，保障蔬菜市场供应充足、价格
稳定，方便市民就近购买。

本报讯 昨日，在全国社保卡应用经验交
流会上，人力社保部部长尹蔚民要求，确保完
成国务院确定的80%的统筹地区实现医疗费
用即时结算的目标任务。在“十二五”期间逐
步解决跨省就医费用。

社保卡发放人群将扩
农民工等群体将纳入

尹蔚民表示，社保卡的发放进度还将加
快，并将扩展社会保障卡发放人群，在面向城
镇从业人员、城镇参保人员发卡的基础上，对
符合条件的农村参保人员、农民工等群体也
要纳入发卡范围。

对于前期已经发放了社保卡（或医保
卡），但不符合全国统一规范要求的地区，尹
蔚民明确要尽早换发符合部颁标准的社会保

障卡，并在应用上做好与老卡的衔接。
各省80%以上统筹地区
年底前实现即时结算

尹蔚民要求，要确保完成国务院确定的
“年内 80%的统筹地区实现医疗费用即时结
算”。

就此，人力社保部副部长胡晓义明确，
“80%”的指标界定为今年年底前，在各省区
内有 80%以上的统筹地区，在医保定点医疗
机构范围内，实现住院、大病和门诊费用的即
时结算——即为达标。对于剩余的20%的统
筹地区，也要开展局部试点，早日全面推行即
时结算。而列入 80%范围的，都要基本实现
住院和门诊大病医疗费用即时结算。

据透露，目前还有7个省即时结算率低于

80%，其中有3个省实现结算的统筹地区不足
50%。

异地就医即时结算
将先解决住院费用

胡晓义随后指出，在今年基本实现统筹
地区内医疗费用即时结算的基础上，总结已
有的7个省的经验，明年将全面启动各省省内
异地就医的即时结算工作。

据胡晓义介绍，省内异地就医的即时结
算将首先解决住院费用结算问题，有条件时
再推广到门诊；首先解决参保人员到省会、大
城市就医结算问题，有条件时再解决全省各
地市之间互联互通问题；初期可以采取指定
部分医疗机构的方式，条件具备再逐步放
开。 据《北京青年报》

武汉专家推出《中国博士质
量调查》

一个导师最多带47名博士生
本报讯 昨日，华中科技大学教科院教

授周光礼新书《中国博士质量调查》在武汉
面市。该书通过调查披露了我国当前博士
生教育中存在的一些问题。

该调查回收到有效问卷 1392 份，调查
对象涉及在校博士生、博士生导师、博士培
养单位负责人和毕业博士生。

统计显示，46%的博导指导的学生超过
7名，最多的高达47名。大部分博导认为自
己适合指导的学生不超过 6 名。周光礼昨
日称，调查中所指的学生仅为博士生，不包
括硕士生。

调查表明，近13%的博士生每月与导师
交流不到1次，甚至还有3%的博士生反映未
与导师交流过。 据《长江日报》

WPP集团首席执行官：

世界经济中心正向东方转移
据新华社电 全球传播巨头英国 WPP

集团首席执行官马丁·索雷尔日前在接受法
国媒体采访时说，世界经济目前处于重建平
衡期，其中心正在从西方向东方转移。

法国主流经济媒体《论坛报》两周前开
始连载多名发展涉华业务的法国商业精英
专访，通过他们向读者介绍中国经济的迅猛
发展。本周起，该报又开始刊登一些非法国
企业主管关于中国经济发展的访谈。

索雷尔在该报 24日刊登的专访中回顾
说，1989年他有一次从香港乘坐火车前往广
东参加会议，当时是一个星期日的下午，铁
路工人正在为修建另一条连接两个城市的
铁路热火朝天地工作，而同一时间，英国许
多人大概正在酒吧里观看足球比赛。索雷
尔由此感到，中国日后必将成为世界舞台上
的重要力量。

全国人大农委建议

建立合理农产品价格形成机制
据新华社电 全国人大常委会23日听取

了常委会副秘书长王万宾作的关于围绕编
制“十二五”规划纲要开展专题调研工作情
况的报告。其中，全国人大农业与农村委员
会在相关调研报告中建议，建立合理的农产
品价格形成机制。

在粮食安全和现代农业建设方面，全国
人大农委的专题调研报告提出了落实严格的
耕地保护制度、进一步加大对农业基础设施
建设的投入力度、减少或取消农业生产项目
的地方配套、建立粮食主产区利益补偿机制、
加强农业社会化服务体系建设、加快农业科
技进步、逐步健全社会化服务体系等建议。

市委、市政府召开专题会议听取省市民生实事进展情况时要求

加快工作进度 确保完成全年目标任务
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